

Corona hat die Weiterbildung nachhaltig verändert

Bereits vor der Pandemie hatte es einen Trend zur Digitalisierung der Fortbildung gegeben, der sich in den letzten zwei Jahren sprunghaft verstärkt hat. Dabei haben viele Unternehmen die Vorteile des Online-Unterrichts schnell erkannt. Die Effizienzgewinne sind beträchtlich: Wer nicht mehr zum Seminarort anreisen muss, spart erheblich Zeit und Kosten. Und auch in Sachen Qualität haben digitale Seminare mit Präsenzveranstaltungen inzwischen gleichgezogen. Durch den Fokus auf die Ausbildung unserer Dozenten in den Bereichen multimediale und kollaborative Kompetenzen, durch hohe Investments in die modernste technische Ausstattung sowie die Digitalisierung vieler Prozesse konnten wir unser LIVEINAR® auf einem exklusiven Qualitätsstand heben. Unsere Kunden honorieren dies mit herausragenden Bewertungen: 18.308 Kunden beurteilen das MANAGER INSTITUT mit der Durchschnittsnote 1,2. Das Wirtschaftsmagazin FOCUS-BUSINESS hat uns sogar zum „Top Anbieter für Weiterbildung 2021“ mit der Höchstnote „exzellent“ ausgezeichnet.



Wird es in Zukunft also gar keine Präsenzveranstaltungen geben? „Der persönliche Kontakt zwischen Kursleiter und Seminarteilnehmern wird immer eine gewisse Rolle spielen. Die Lösung sehe ich in hybriden Formaten, die eine freie Wahl zwischen digitalem und Präsenzunterricht ganz nach den Bedürfnissen der Lernenden ermöglichen,“ so Oliver Habegger, geschäftsführender Gesellschafter des MANAGER INSTITUT. Das neue Jahr wird demnach das Jahr des FLEXINAR®.



MANAGER INSTITUT

Oliver Habegger
Dipl. Kfm. Univ. Geschäftsführer
MANAGER INSTITUT



www.manager-institut.de/flexinar.html

